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Прихожане  Центральной  церкви 
«Манмин»  уже  31  год ,  то  е сть  с 
самого основания церкви, молятся 
о  н а ц и о н а л ь н о й  и  в с е м и р н о й 
евангелизации. Старший пастор д-р 
Джей  Рок  Ли  провел  зарубежные 
евангелизационные служения в 14-ти 
странах, в частности в США, Израиле и 
Пакистане. Через его книги, переведенные 
на многие языки, газеты и телевизионное 
вещание в мире распространилось Слово 
жизни и были явлены мощные деяния 
Божьи. По благословению Божьему 
церковь выросла до размеров мегацеркви, 
у которой сегодня около 10.000 филиалов 
и ассоциативных церквей, расположенных 
в Корее и во многих других странах мира. 
В числе дочерних церквей и церковь 

Калгари Манмин в канадской провинции 
Альберта, которая 10 ноября 2013 года 
отметила свою  6-ю  годовщину.  На 
праздничном служении этой церкви 
проповедовала  пастор  Хисaн  Ли . 
Проповедь  пастора  Ли ,  названная 

«Благостный человек», была основана 
на Евангелии от Луки, 6:27-38. Затем 
она возглавила прославление и молитву, 
наполненную Духом. Участники этого 
богослужения возжаждали обрести благое 
сердце, способное делать добро своим 
врагам, и со слезами на глазах возносили 
благоухание благодарности и любви к 
Господу. 
Пастор Хисaн Ли, ведущий пастор 

всемирной  миссии ,  активно  ведет 
служения в дочерних церквях «Манмин» 
как в Корее, так и за ее пределами. Она 
проповедовала на многих праздничных 
служениях, возглавляла молитвенные 
служения с платком, а также молитвенные 
собрания полноты Духа. Только в 2013 
году она провела 77 собраний и еще 9 
проведет до конца года. Участвуя в этих 
служениях, верующие находят пути 
решения своих проблем, наполняются 
Духом и обретают горячую надежду 
на Небеса, а в потоке полноты духа 
укрепляется также и единство церквей. 

Пастор Джесу Чой, который служит 
в церкви Гуми Манмин, в частности, 
отметил: «Благодаря служению пастора 
Хисaн Ли, дочерние церкви в Корее 
стали двигаться в едином потоке духа с 
Центральной церковью ,,Манмин”. Члены 
церквей все больше стремятся к тому, 
чтобы обрести духовное сердце». 
Так  же ,  как  когда -то  на  людей 

возлагались платки апостола Павла и 
Божьей силой они исцелялись от всех 
болезней (Деяния, 19:11-12), когда пастор 
Хисaн Ли молится с платком Божьей 
силы, над которым помолился д-р Джей 
Рок Ли, высвобождается Божья сила и 
люди получают исцеление и ответы. 
В сентябре 2013 года пастор Ли провела 

праздничные служения и молилась 
с платком на служениях исцеления в 
церквях Нагоя и Ямагата Манмин в 
Японии. Через ее молитву с платком одни 
исцелились от атопического дерматита, 
а у других восстановилось зрение и 
улучшился слух. 

Она также возглавила европейское 
служение .  В  апреле  2013 года  она 
посетила пять стран: Францию, Бельгию, 
Латвию, Эстонию и Болгарию. Визит 
возымел большой эффект. Миссионер 
Кристина Рох из церкви Эно Манмин в 
Бельгии, в частности, сказала: «Церкви и 
пасторы обрели духовную веру и стали 
вести более активную христианскую 
жизнь. Основания церкви укрепились, и 
в них наметилось пробуждение. Местное 
служение оживилось, и люди стали 
проявлять больший интерес к Евангелию 
святости и мощным деяниям Божьим». 
Сегодня служение «Манмин» в огне 

деяний Святого Духа обновило сердца 
многих людей. Как ожидается, хорошо 
подготовленные духовные воины пойдут 
и будут свидетельствовать об Иисусе 
Христе в каждом уголке мира, опираясь на 
Евангелие святости, платки Божьей силы, 
а также они расскажут всем о провидении 
Бога, Который хочет, чтобы все люди 
спаслись. 

Филиалы церквей «Манмин» объединились в Духе
Слово жизни и сила Святого Духа пробудили пасторов и членов церквей

Имея около 10.000 дочерних и дружественных церквей, Центральная церковь «Манмин» успешно проводит национальную и всемирную евангелизацию, опираясь на Евангелие святости и 
мощные деяния Божьи. К примеру, пастор Хисaн Ли, ведущий пастор всемирной миссии, пробудила многих пасторов и многие души как в Корее, так и за ее пределами. Молясь с платком, 
над которым ранее помолился д-р Джей Рок Ли (Деяния, 19:11-12), она силой Божьей исцелила их от многих болезней и направила на путь решения проблем, воздав тем самым славу Богу. 



Праведность Божья в том, чтобы следовать 
воле Божьей и практически применять Слово 
Божье, которое есть сама добродетель и истина. 
Под этим имеются в виду те шаги, которые 
мы будем предпринимать до тех пор, пока 
полностью не восстановим в себе утраченный 
образ Божий и не станем освященными. 
Жаждуя  праведности ,  мы  сможем  вечно 

наслаждаться благами освящения. Речь идет о 
духовном освящении. Давайте рассмотрим эту 
тему более подробно. 

1. Блаженны алчущие и жаждущие правды
Корейская поговорка гласит: «Поголодав 

три дня, человек станет вором». Она говорит 
нам о том, какие страдания причиняет голод. 
В прошлом люди были настолько бедны, что 
готовили себе похлебки из древесной коры или 
корней дикорастущих деревьев. 
В Ветхом Завете рассказывается о том, что 

из-за сильного голода люди даже ели своих 
детей (4-я кн. Царств, 6:28-29). Но еще труднее 
терпеть жажду. Если в палящий летний зной 
нам хочется пить, то все наши помыслы будут 
лишь о том, где бы найти хоть глоток воды. 
Бог хочет, чтобы Его возлюбленные дети 

жаждали Его праведности точно так же, как 
жаждущие и алчущие хотят еды и воды. То 
есть Он говорит, что мы должны с рвением 
познавать Его волю, хранить в своем сердце 
Его Слово и поступать в согласии с ним.
Это  свя з ано  с  т ем ,  что  люди ,  горячо 

желающие  и зб а ви т ь с я  от  г р еха  и  з л а , 
пребывают  в  Слове  Божьем ,  ст араются 
походить на Господа, стать причастниками 
Б о ж е с к о г о  е с т е с т в а  и  и с т и н н о 
благословенными людьми.
А насколько жаждущими и алчущими правды 

являетесь вы? Не приходят ли вам в голову 
подобные мысли: «Мне вполне достаточно 
того ,  что  я  усердно  посещаю  церковь  и 
слушаю Слово»? Какими бы обширными ни 
были ваши познания Слова, если ваша вера 
не сопровождается делами, то, как написано в 
Послании Иакова, 2:17, она мертва. 

2. Они будут поступать во Свете, если станут 
есть Плоть и пить Кровь Сына Человеческого
В Евангелии от Иоанна, 6:53, Иисус говорит: 

«Истинно, истинно говорю вам: если не будете 
есть Плоти Сына Человеческого и пить Крови 
Его, то не будете иметь в себе жизни». И в 
Евангелии от Иоанна, 6:55, Он также сказал: 
«Ибо Плоть Моя истинно есть пища, и Кровь 
Моя истинно есть питие». Это означает, что 
Плоть и Кровь Сына Человеческого, Иисуса, – 
это духовная пища и питье, которые утоляют 
наш голод и жажду. 
Ч т о  з н а ч и т  « е с т ь  П л о т ь  С ы н а 

Человеческого»? В Евангелии от Иоанна, 1:1, 
говорится: «В начале было Слово, и Слово 
было у Бога, и Слово было Бог». И здесь же, 
в Евангелии от Иоанна, 1:14, мы читаем: «И 
Слово стало плотию и обитало с нами, полное 
благодати и истины; и мы видели славу Его, 
славу,  как  единородного  от  Отца». Слово 
Божье, пришедшее на землю во плоти, – это 
Иисус .  Таким  образом ,  под  Плотью  Сына 
Человеческого подразумевается Плоть Иисуса, 

то есть Слово Божье. 
Есть Плоть Сына Человеческого – значит 

прилежно изучать Слово Божье и относится 
к нему, как к духовному хлебу. Слово Божье 
не должно быть просто знанием, и по Слову 
Божьему, которое вы познали, следует горячо 
молиться, испытывать себя, расширять свое 
понимание, а кроме того, Слово Божье должно 
быть посеяно глубоко в наших сердцах. 
Ч т о  з н а ч и т  « п и т ь  К р о в ь  С ы н а 

Чело в еч е с ко го» ?  Какой  бы  в ку сной  и 
питательной ни была пища, если не запивать 
ее водой, пища не переварится. Точно так же, 
если вы слушаете или изучаете Слово Божье, 
но  не  применяете  его  на  практике ,  то  это 
значит, что оно не стало вашей органической 
частью. Таким образом, «пить Кровь Сына 
Человеческого» – значит с верой претворить 
в действие Слово Божье. После того как вы 
познали Слово Божье, вы должны выявить в 
себе недостатки и посеять Слово в свое сердце, 
и, проявляя послушание Слову, избавиться от 
зла и быть во Свете. 
Те ,  кто  знают,  что  имеется  в  виду  под 

«духовной пищей и питьем», и едят Плоть 
Сына  Человече ского  и  пьют  Его  Кровь , 
должны измениться, осознав свои недостатки, 
проявляемые в поступках, в сердцах и мыслях. 
Они  также  должны  жаждать  познания 

того, чем мы можем воздать Господу за Его 
любовь, как угодить Богу и делать то, что 
угодно Богу. Они также должны стремиться 
обрести  праведность  Божью  с  чувством , 
подобным голоду и жажде. Тогда они смогут 
повиноваться Слову Божьему сразу же, как 
только услышат Его, избавиться от зла и жить 
во Свете. 

3 .  Для  того  чтобы  получить  духовное 
благословение для алчущих с верой отцов 
Если  мы  испытываем  голод  и  жажду 

по  праведности ,  то  мы  будем  стремиться 
к  освящению .  Тогда  мы  сможем  быстрее 
удалить из нашего сердца, мыслей и поступков 
то, что Бог велит нам удалить, покориться 
Библейскому слову, которое призывает нас 
делать что-либо или, напротив, не делать, 
хранить или, наоборот, избавиться. 
Мы отвратимся от греха и зла и обретем 

духовное сердце, когда, испытывая такого 

рода  голод  и  жажду  по  праведности ,  мы 
принимаем Слово Божье как свой духовный 
хлеб и поступаем в согласии с ним. Поступая 
так, мы становимся духовными людьми. Это 
значит, что мы получили блаословение духовно 
насытиться. Кроме того, если мы полностью 
исполняем Слово Божье, то мы можем стать 
людьми, которые вошли в полноту духа и стали 
совершенным подобием Бога. Отец даст нам 
Свою власть и силу пропорционально тому, 
насколько сильно наше сходство с Ним.
В 1-м послании Иоанна, 2:13, говорится: 

«Пишу  вам ,  отцы ,  потому  что  вы  познали 
Сущего  от  начала…», то  есть  мы  можем 
обрести веру отцов, которые глубоко познали 
Божью волю и которые, исполняя ее, были 
благословлены тем, что они насытились. 
Для  того  чтобы  наша  вера  была  столь 

же великой, как у отцов, нам следует есть 
духовную пищу и активно возрастать в вере. В 
плотском смысле, когда дети, хорошо питаясь, 
растут, они становятся юношами и девушками, 
а  п о т ом  и  люд ьм и  з р е л о го  в о з р а с т а , 
способными понимать сердце своих родителей. 
В духовном плане, стремясь на практике к 
правде Божьей, мы можем возрасти в вере и 
достичь определенного уровня послушания 
Богу, понимая Его сердце. Другими словами, 
мы  можем  наслаждаться ,  будучи  духовно 
насыщенными. 
Когда наша духовная вера возрастает и мы 

обретаем веру отцов, нам дается благословение 
преуспевать во всем, и мы можем победить 
и изгнать врага, дьявола и сатану. И еще: мы 
можем обрести духовное сердце и глубоко 
познать сердце Бога. Понимая сердце Бога и 
волю Его, мы сможем повиноваться Ему. 
В  Послании  к  Римлянам ,  8:14, сказано : 

«Ибо  все ,  водимые  Духом  Божиим ,  суть 
сыны Божии». Если мы обладаем духовной 
верой, то мы можем общаться с Богом и иметь 
водительство  Святого  Духа ,  наслаждаясь 
преуспеванием во всем. Когда мы вдохновлены 
и наполнены Святым Духом и ведем нашу 
повседневную жизнь в общении с Богом, тогда 
мы благословлены, ибо мы духовно насытимся. 
Дорогие братья и сестры во Христе, тем, 

кому дано благословение духовно насытиться, 
тем не приходится сталкиваться с искушениями 
и  испыт аниями .  Даже  е сли  во зникнут 
препятствия ,  Бог  даст  нам  возможность 
избежать их благодаря водительству Святого 
Духа. Я молюсь во имя Господа о том, чтобы 
вы испытывали голод и жажду по праведности 
Божьей, получили благословение спасения и 
ответы на свои молитвы, принесли духовные 
плоды, став людьми духа и полноты духа, и 
обрели сияние славы, как у солнца на Небесах. 
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«Блаженны алчущие и жаждущие правды, ибо они насытятся» (От Матфея, 5:6).

Блаженны алчущие и жаждущие правды

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Мы можем познать самих себя и хранить 

свое сердце в Слове

Люди, слушающие одно и то же послание, 
благословятся, вдохновятся и поймут его по-
разному, в зависимости от ситуации, состояния 
их сердца и меры веры. Так что очень важно 
читать Библию, запоминать необходимые стихи и 
размышлять над ними. Тогда мы сможем познать 
самих себя и исполнять истину в своем сердце. 
Очень важно также слушать и размышлять над 

посланиями, которые проповедуются во время 
богослужения. Прослушав проповедь несколько раз, 
мы можем прийти к более глубокому осознанию 
ее, больше узнать о самом себе и измениться через 
молитвы.
В Евангелии от Иоанна, 17:17, говорится: «Освяти 

их истиною Твоею: слово Твое есть истина». Как 
здесь и сказано, Слово Божье защищает нас от греха 
и зла и делает нас святыми. Когда мы изучаем Слово 
и медитируем над ним, оно помогает следить за 
своим сердцем и познавать самих себя. 
Когда Слово Господа есть в нашем сердце, оно 

действует и помогает нам победить мир, удалить 
тьму  и  жить  победоносной  жизнью .  Слово 
позволяет нам выявить и осознать то, от чего нам 
необходимо избавиться, и то, что нам не следует 
делать. Мы не можем хранить в чистоте только 
тело, нам нужно очистить свое сердце и мысли. Нам 
следует различать зло и грех, чтобы не поддаться на 
мирские искушения. 
Если вы старательно изучаете Слово Божье, 

размышляете над ним день и ночь и вооружаете 
себя Словом, то вы сумеете отличить Свет от 
тьмы и ходить во Свете. Кроме того, Дух дает нам 
способность понимать и практически исполнять 
Слово Божье. 

 
Мы можем получить особую благодать 

и вдохновение от Слова

Как бы близко мы ни соприкасались со 
Словом Божьим, но если мы познаем его 
из чувства долга или по принуждению, то 
очень трудно будет получить благодать 
и  вдохновение  от  Слова .  Если  мы , 
любя Бога, получаем радость от Слова, 
то  вполне  закономерно ,  что  мы  будем 
р а змышля т ь  о  н ем  и  д ен ь ,  и  ноч ь . 
Благодатью и вдохновением наполнятся 
наши сердца от того, что, сея Слово еще 
глубже в наши сердца, мы должны жить по 
Слову Божьему. 
Фарисеи ,  книжники ,  священники  и 

первосвященники  всегда  знали  Слово 
Божье и применяли Закон на практике, 
но  они  не  обрезали  свои  сердца .  И ,  в 
конечном итоге, они не смогли признать 
Сына Божьего – Иисуса. Причина этого 
в  том ,  что  они  верили  в  свою  правоту, 
думая ,  что  в  совершенстве  постигли 
Закон Божий и идеально применяли его 
на практике. Однако, вместо того чтобы 
почувствовать сердце Бога, отраженное в 
Слове, и уподобиться Ему, они полагали, 
что  исполнение  Закона  заключалось 
в  совершении  праведных  поступков  и 
исполнении обязанностей. 
Однако «размышлять над Словом день 

и ночь» не значит просто изучать Слово, 
отводить  время  для  познания  Слова 
Божьего, просто чтобы стать его знатоком. 
Это  еще  и  означает,  что  мы  должны  в 
Слове  найти  Бога ,  почувствовать  Его 
сердце и понять волю Божью. 

 
Мы можем познать сердце и дела 
Господа и пастыря через Слово

Псалом, 118:105, гласит: «Слово Твое – светильник 
ноге моей и свет стезе моей». Если мы вооружены 
Словом, то, в зависимости от ситуации, в наше 
сердце приходят нужные строки из Писания и 
подсказывают нам правильные действия и слова, к 
которым мы должны прибегнуть. Но это возможно 
только тогда, когда Слово записано на скрижалях 
нашего сердца, а не тогда, когда оно накопилось как 
знание. 
Когда мы знаем Слово Господа, размышляем над 

ним и когда мы вооружены им, мы можем, различая 
истину, выбрать, в каком направлении действовать. 
Даже если иногда мы поступаем по Слову, а иногда 
у нас это не получается, мы должны неустанно 
молиться и стараться, и в этом случае знание Слова 
станет для нас хлебом жизни в нашем сердце, и 
очень скоро мы начнем ходить в истине. 
Конфликты и тревоги могут поджидать нас во 

многих жизненных ситуациях. Но, познав Слово, 
мы должны подумать: а что бы сделал Господь? Мы 
должны думать о том, как бы в такой же ситуации 
поступил пастырь, которому Бог поручил направлять 
нас. Если вы это делаете, то в ваше сердце придут 
строки из проповеди, которая была посвящена 
аналогичной ситуации, или же вы вспомните 
библейские стихи, которые повлияют на ваш ход 
мыслей. Мы также можем найти ответ на вопрос 
о том, что хочет Бог, в посланиях, которые мы 
слушаем.
Когда мы вот так пытаемся обрести сходство 

с  Го сподом ,  Бог,  видя  наши  ст арания  и 
самоотверженность, дает нам благодать, силу и 
водительство Святого Духа, чтобы помочь нам. И 
тогда наше сердце будет преображаться день за днем, 
и мы сможем обрести сердце Господа. 

Почему близость к Слову 
Господа – это благо? 
В Псалме, 1:2, который говорит о благословенном муже, написано: «Но в законе ГОСПОДА 

воля его, и о законе Его размышляет он день и ночь!». Под «законом ГОСПОДА» имеются в 
виду все заповеди и повеления времен Ветхого Завета, включая Десять Заповедей. Однако 
в более широком смысле это Слово Божье, записанное в шестидесяти шести книгах Библии. 
Как тогда понимать слова о том, что воля благословенного мужа в законе ГОСПОДА и он 
размышляет над Его законом день и ночь? 

Так как Слово – это Бог, значит, благословенный муж, который размышляет над Его законом 
день и ночь, испытывает блаженство от постоянного общения с Богом и пребывания в Нем. 
Это также показывает, что этот человек постоянно с Господом, Который есть Слово и Который 
пришел на эту землю во плоти. В Евангелии от Иоанна, 15:7, говорится: «Если пребудете во Мне 
и слова Мои в вас пребудут, то, чего ни пожелаете, просите, и будет вам». Как и написано, если 
мы пребываем в Господе, Кто есть Слово, и Слово пребывает в нас, то мы можем получить 
ответы на все, о чем ни попросим.

Во Втором послании к Тимофею, 3:16-17, говорится: «Все Писание богодухновенно и 
полезно для научения, для обличения, для исправления, для наставления в праведности, 
да будет совершен Божий человек, ко всякому доброму делу приготовлен». Когда мы близко 
соприкасаемся с Писанием, которое было вдохновлено Богом, размышляем над ним день 
и ночь, применяем его в своей повседневной жизни, тогда мы можем стать совершенными 
людьми Божьими. Мы надеемся, что данный материал поможет вам стать людьми, которые 
благословлены пониманием того, как важно держаться Слова Господа.

ВтороеВтороеПервоеПервое Третье Третье 
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Диакон Ждун-кван Ли (церковь Чхунчхон Манмин, Южная Корея) 

С самого рождения у моего брата Павла были проблемы 
с сердцем. Пять лет назад, в 2008 году, болезнь сердца 
обострилась, и у него случился инфаркт миокарда. В 
августе 2013 года ему была сделана серьезная операция по 
удалению аневризмы сердца и желудка. Хуже того, после 
операции у него неправильно срослись ребра, и поэтому 
ему пришлось делать еще одну операцию, чтобы укрепить 
ребра металлическими штифтами. Но это не привело к 
выздоровлению, и у него постоянно сочились язвы. 
В середине октября 2013 года он опять попал в больницу 

из-за проблем с сердцем. Электрокардиограммы (ЭКГ) 
подтверждали серьезность положения. Его сердце 
увеличилось в размере и сердцебиение ослабло, что привело 
к неправильной циркуляции крови и выводу из организма 
воды, и у него начался отек легких. Ему стало трудно 
дышать и его мозг не получал достаточно кислорода, так 
что ему подключили дыхательный аппарат. Он полусидел на 
своей кровати в отделении интенсивной терапии и получал 
внутривенные инъекции морфина. Он находился между 
жизнью и смертью. 

26 октября 2013 года – это день, когда Бог дал моему брату 
новую жизнь! В тот день пастор Суджин Ли проводила 
Израильскую конференцию, посвященную четырехлетию 
Межкультурного Израильского фестиваля, прошедшего в 
2009 году с участием д-ра Джей Рока Ли. После проповеди 
она молилась о больных. Я получил молитву за своего брата. 
Пастор Ли возложила мне на грудь платок, над которым 
ранее помолился д-р Ли (Деяния, 19:11-12), и стала молиться. 
Прямо в тот же момент с моим братом, который был 

за тысячи километров от меня, в отделении интенсивной 
терапии в России, произошло чудо. У моего брата, 
получившего молитву, преодолевающую пространство и 
расстояние, нормализовалось сердцебиение, и он уснул. Он 
смог самостоятельно встать с постели и поесть, чего он не 
мог делать раньше. 
Он прошел углубленное медицинское обследование, 

которое показало, что сердце у него стало нормальным. Это 
чудо поразило даже врачей. Через несколько дней моего брата 
выписали из госпиталя. Бог являет Свои могущественные 
деяния через Божьих людей и поныне. Аллилуйя!

«Мой брат был на 
пороге смерти, 

но возвратился к жизни» 

Пастор Юрий Калмыков 
(церковь «Живая вода» в Хайфе, Израиль) 

Письмо
 из-за рубежа

«Господь Любви! Спасибо Тебе за то, 
что направляешь мой путь»

Павел и его семья

В апреле 2003 года, собираясь в университет Кэ-
мьян в Тэгу, я принял участие в полумарафоне, 
посвященном Апрельской революции. Я дошел 
до финиша соревнований вместе со своими 
друзьями. Но на следующее утро, возможно 
от переутомления, со мной случилось что-то 
странное. У меня не закрывались глаза и рот.
Медицинское обследование показало, что 

у меня паралич лицевого нерва, и я должен 
лечиться  в  течение  шести  месяцев .  Меня 
предупредили, что возможны побочные действия 
в виде спазмов. Моя мать, старшая диаконисса 
Саранг Шин, которая посещала церковь Пхохан 
Манмин, пригласила меня вместе с ней принять 
участие в двухнедельном специальном собрании 
пробуждения, которое проводило Центральная 
церковь «Манмин». 
На  этом  собрании  я  видел ,  как  люди , 

глухонемые от рождения, начинали слышать 
и говорить, а слепые – видеть; улучшалось 
зрение у слабовидящих, и они снимали очки по 
молитве д-ра Ли. Кроме того, люди исцелялись от 
разных болезней, а те, кто опирался на костыли, 
отбрасывали их и начинали ходить. 
Получив веру в то, что истинное чудо возможно 

и я буду исцелен, я стал с рвением посещать 

собрания. Я обрел большую благодать через 
проповедуемое послание. В то же время я понял 
любовь, заключенную в кресте Господнем, и 
искренне раскаялся. После этого я был исцелен от 
паралича лицевого нерва через молитву д-ра Ли. Я 
стал посещать церковь Тэгу Манмин, однако потом 
отдалился от христианской жизни под предлогом 
необходимости заниматься. 
В феврале 2007 года я получил степень магистра 

в сфере защиты окружающей среды и жил в 
доме моего старшего брата, старейшины Гванкуи 
Ли в Сихынг, провинции Кен-Ки, и пытался 
найти работу в этих краях. Моя мама посещала 
Центральную церковь «Манмин» в Сеуле, поэтому 
возвращение к христианской жизни было для 
меня естественным. В то время д-р Джей Рок Ли 
проповедовал о Небесах, благодаря чему я обрел 
веру и надежду на Небеса. Я стал посещать каждое 
служение и истово молиться на молитвенных 
служениях Даниила. 
В июле 2007 года старейшина Ли, мой брат, 

был назначен ассистентом пастора в университете 
Кангвон, поэтому вся моя семья переехала в 
Чхунчхон. Я стал трудиться на волонтерских 
началах в церкви Чхунчхон Манмин. 
В 2008 году, по совету старейшины Ли, я 

поступил в аспирантуру на архитектурный 
факультет университета Кангвон. За весь период 
учебы я осуществил около 50-ти проектов и 
написал около 60-ти научных эссе. Семь из 
них были опубликованы в отечественных и 
зарубежных научных журналах. 
В  2012 году,  когда  я  почти  заканчивал 

докторскую диссертацию, я отложил свою 
научную работу на следующий семестр, чтобы 
помочь церкви Чхунчхон Манмин в переезде 
в здание нового святилища и в подготовке 
к 12-й годовщине основания церкви. После 
этого я должен был пройти заново множество 
формальностей, в частности проверку документов, 
презентацию и т.д. Но в феврале 2013 года Бог 
дозволил мне, сдав все экзамены и успешно 
выполнив все требования, получить докторскую 
степень в области ландшафтной архитектуры. 

5 августа 2013 года, в знак признания моих 
научных  достижений  в  процессе  учебы  в 
аспирантуре, я был благословлен назначением на 
позицию профессора в Научно-исследовательском 
институте окружающей среды при университете 
Кангвон .  Я  должен  был  консультировать 
по  вопросам  охраны  окружающей  среды 
общественные учреждения, частные предприятия 
и местные государственные структуры, что 
принесло  мне  неожиданные  финансовые 
благословения. 

 Моя жена, диаконисса Янгвук Ли, также 
исполняла различные обязанности, будучи 
лидером в церкви, живя счастливой христианской 
жизнью. Я воздаю благодарность Богу, Который 
направляет мой путь и благословляет в духе и теле. 


